
 

 

 

 

第 10 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 6 月 19 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 5 年 6 月 19 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 3 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者：3 名 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組      5 月からの新番組 「やまこくのすすめ」（収録番組） 

（放送：火曜日 22 時～22 時 29 分・再放送：日曜 10 時～10 時 29 分） 

＊2023 年 5 月 2 日（初回）・9 日放送分 

 

6. 議事内容 

局長挨拶 

・決算月を今まで JCBA とあわせて 3 月末としていたが、今年度より 6 月末とする。 

・新規スポンサーを増やしていきたい。 

・可聴範囲を増やすため総務省関係者との連携をとっている。 

中継局についても一つの可能性として視野に入れていきたい。 

・スタッフ、パーソナリティの人材育成にも力を入れていきたい。 

・各種イベントへの積極的な参加もしていきたい。 

・朝霞市との危機管理室との細かいやり取りも整えています。 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

委員長）聞き出し上手で、進行に慣れている先生と生徒との掛け合いが良かった。今の子どもたちの体

験や思っていることなどを知ることができた。自分の子ども時代を振り返りながら聞くことができた

が、世代の違いを感じた。 

 

委員）この番組のターゲット層はどこなのか。正直、メリハリがない番組と感じた。ジングルやＢＧＭ

をうまく活用すると良いのではないか。ただ、英会話のくだりは楽しく聞け、勉強にもなった。それ以

外の話には正直、惹かれなかった。少し先生が焦っているような感じもした。 

 

委員）私も英会話のくだりは楽しく聞かせてもらい、今後もっと深堀していってほしいと思った。生徒

が話をしていると、公共の電波にのっていることを考えて発言しているのか、と親目線で聞いてしまい

ハラハラした。まだ始まったばかりの番組なので、これからの成長を楽しみに今後も聞いてみたいなと

思った。 

 



 

 

事業者）番組によって色はあり、ターゲット層も異なります。学校を知ってもらう、今の高校生の実態

を知ってもらうという意図がある。ジングルやＢＧＭもあえて入れない番組もあります。 

 

委員）いい意味で聞き流して聞くのには良いと思ったが、今後はじっくり聞きたいなと思える番組にな

れば良いなと思った。少し生徒の緊張も感じた。 

 

事業者）今回、お聞きいただいたのは初回と 2 回目です。ですので、緊張感が伝わったと思います。今

後は、放送部が中心となり、放送部以外の子たちも出演していく予定です。 

 

委員）教室で収録ではなく、教室を飛び出し色んな生徒にインタビューをしても楽しいかも。部活の紹

介などをしてみては。学校の宣伝にもなるし、聴いている側も楽しく聞ける。 

 

事業者）子どもを巻き込んだ同じような番組を、中心となり進めていける人材を見つけ、この地域でも

作れると良いなと思っています。様々なご意見をいただき、皆さまありがとうございました。 

 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2023 年 6 月 22 日木曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。  

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


